



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
LaPolíticaOnline		23/02/24	LEGISLATIVO

"Alito le tiene miedo a MC porque esta es la última elección para el PRI, ellos van de salida"

La senadora Laura Ballesteros aseguró que la elección será "a tercios", con un techo de cristal para Xóchitl y MC listo para dar un susto a la 4T.



La senadora emecista Laura Ballesteros habla rápido, firme y no titubea al ofrecer su visión sobre el sistema político mexicano en la administración del presidente López Obrador. En diálogo dentro del cuartel general de Movimiento Ciudadano (MC), la ahora aspirante a una diputación federal en la nueva legislatura de 2024 exigió piso parejo al Instituto Nacional Electoral (INE) porque, en sus palabras, "a nosotros no nos está midiendo con la misma vara".

¿Qué opinión le merece este marcaje personal, casi obsesivo, que hizo el presidente del PRI, Alito Moreno Cárdenas, primero con el gobernador Samuel García y ahora con su candidato presidencial?

Pues es que habla justamente del miedo que le tienen a la fuerza política que representa Movimiento Ciudadano.

¿Alito Moreno le tiene miedo a MC?

Claro, y a la voz de Jorge Álvarez Máynez, porque ellos están por salir, esta es la última elección para el PRI. Acuérdense que Morena al final del día lo que representa es la cuarta transformación del PRI, por eso el PRI la ha entregado a Morena 19 estados de la República, veinte estados de la República, se los ha entregado, ha perdido todas y cada una de las elecciones de manera voluntaria. Y esos son acuerdos, ese es el PRIMOR: de 24 discusiones y votaciones estratégicas en el Congreso, según el Buró Parlamentario, estratégicas para Morena en términos de fortalecimiento del partido en el poder, el PRI ha votado con ellos 17, 17 de 24 contando la militarización del país y el debilitamiento del Tribunal Electoral como dos de las más representativas. De nuevo, el PRIMOR.